

PUYDUFOU®



Epique Studio a été créé pour des tournages.

PHOTO : PUY DU FOU - STEPHANIE AUDRAN

Epique Studio, le Hollywood vendéen

Nicolas de Villiers n'a pas employé l'expression, mais en Vendée, Le Puy du Fou veut devenir aussi une sorte d'Hollywood à la française. Parmi les nouveautés, Epique Studios a été créé pour pouvoir accueillir des tournages de films (cinéma, télé, pub), français en priorité, mais aussi internationaux. Cela a déjà commencé, même si Nicolas de Villiers ne donne pas de noms ni de titres, expliquant être tenu par la confidentialité. Le site, les décors, les animaux, les comédiens, les cascadeurs

du Puy du Fou peuvent être mis désormais à la disposition des équipes de tournage. Autre nouveauté vendéenne : la création cette année des « Noces de feu », nouveau spectacle donné sur l'eau à la nuit tombée, ainsi que la rénovation de l'hôtel Villa gallo-romaine. Le Puy du Fou a par ailleurs ouvert l'an dernier son « hôtel grand siècle » (96 chambres et 23 M€ investis) et son palais des congrès « Théâtre Molière » (500 m² et 10 M€ investis).

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 27 mars 2021

Le Puy du Fou devient un lieu de tournage

Le parc à thème crée un pôle de production audiovisuel. Il met ses décors, costumes et services à disposition des professionnels.



Lors du tournage d'« Éternels » en 2019, un court-métrage publicitaire réalisé pour le spectacle du Puy du Fou « Les Amoureux de Verdun ». | PHOTO : STÉPHANE AUDRAN

Après *Top chef*, *Miss France* ou encore une émission de divertissement belge, le Puy du Fou officialise une vocation née il y a plusieurs années : devenir un lieu de tournage. « **Le Puy du Fou veut s'ouvrir à de nouvelles formes d'expression** », a mis en scène Nicolas de Villiers, président du Puy du Fou, hier, lors d'une conférence en direct de Tolède, pour l'ouverture de son nouveau parc espagnol.

Relocaliser les productions

Le parc vendéen a créé l'entité Épique studio, « **pour créer un pôle de production audiovisuel** ». Il s'adresse au monde de l'image dans son sens large : « **le cinéma, les séries télévisées, la publicité** », énumère Nicolas de Villiers. Le Puy du Fou se veut ainsi force de proposition « **pour relocaliser les productions en France** ».

L'idée est de mettre à disposition

son site de 500 ha doté d'une importante collection de costumes et « **de plus de 20 décors historiques allant de la Rome antique à l'époque contemporaine, un studio inondable de 2 600 m², plus de 700 oiseaux, 230 chevaux, 22 chiens et chiens-loups et 500 animaux de ferme** ».

Le parc met en avant son offre de services : expertise en casting, atelier de costumes, équipes techniques de son, lumière et pyrotechnie, de composition musicale, mais aussi son équipe de « **dresseurs, soigneurs, cavaliers, cascadeurs** ».

Pour le parc, c'est aussi une façon d'atteindre un de ses objectifs : « **Devenir une marque mondiale** ». Après l'ouverture à Tolède ce samedi, le Puy du Fou ambitionne la création de deux autres sites d'ici à 2030. Des discussions sont en cours en Chine.

Roselyne SÉNÉ.

Ouest France – Samedi 27 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Épique Studio, le Hollywood « made in Vendée »

Nicolas de Villiers n'a pas employé l'expression, mais en Vendée, Le Puy du Fou veut devenir aussi une sorte d'Hollywood à la française. Parmi les nouveautés, Épique Studios a été créé pour pouvoir accueillir des tournages de films (cinéma, télé, pub), français en priorité, mais aussi internationaux. Cela a déjà commencé, même si Nicolas de Villiers



Le nouveau spectacle du parc à thème s'intitule « Les Noces de feu ». Photo Puy du Fou

ne donne pas de noms de réalisateurs ni de titres de films, expliquant être tenu par la confidentialité.

Nouveau spectacle

Le site, les décors, les animaux, les comédiens, les cascadeurs du Puy du Fou peuvent être mis désormais à la disposition des équipes de tournage.

Autre nouveauté vendéen-

ne : la création cette année des « Noces de feu », nouveau spectacle donné sur l'eau à la nuit tombée, ainsi que la rénovation de l'hôtel Villa gallo-romaine. Le Puy du Fou a par ailleurs ouvert l'an dernier son « hôtel grand siècle » (96 chambres et 23 M€ investis) et son palais des congrès « Théâtre Molière » (500 m² et 10 M€ investis).

Presse Océan – Samedi 27 mars 2021

EN CHIFFRES

Le Puy du Fou espagnol c'est :
- 4 villages, 4 spectacles, 20 restaurants sur un domaine de 30 ha.
- 180 métiers différents.
- 687 emplois directs et 2 000

emplois indirects.
- Aucun hôtel construit, la capacité hôtelière de Tolède étant déjà importante.
- 27€ le prix d'entrée.

Épique Studios, le Hollywood vendéen

Nicolas de Villiers n'a pas employé l'expression, mais en Vendée, Le Puy du Fou veut devenir aussi une sorte d'Hollywood à la française. Parmi les nouveautés, Épique Studios a été créé pour pouvoir accueillir des tournages de films (cinéma, télé, pub), français en priorité, mais aussi internationaux. Cela a déjà commencé, même si Nicolas de Villiers ne donne pas de noms ni de titres, expliquant être tenu par la confidentialité. Le site, les décors, les animaux, les comédiens, les cascadeurs du Puy du Fou peuvent être mis désormais à la disposition des équipes de tournage.

Autre nouveauté vendéenne : la création cette année des « Noces de feu », nouveau spectacle donné sur l'eau à la nuit tombée, et la rénovation de l'hôtel Villa gallo-romaine. Le Puy du Fou a par ailleurs ouvert l'an dernier son « hôtel grand siècle » (96 chambres et 23 M€ investis) et son palais des congrès « Théâtre Molière » (500 m² et 10 M€ investis).



Répétitions du spectacle « Les Noces de Feu » au Puy du Fou. Photo : WILLIAM JUZZOREL



En 2020, le parc vendéen a accueilli moitié moins de visiteurs. PHOTO : STEPHAN AUDRIAN

Le Maine Libre – Dimanche 28 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

NOUVEAU. Le Puy du Fou crée son studio pour les tournages

Toujours pas de date sûre pour l'ouverture du parc vendéen du Puy du Fou, qui en profite pour repenser certains lieux et créer une nouveauté pour le cinéma.

Alors que le Puy du Fou lance la première saison de son parc en Espagne, à Tolède, il doit patienter pour ouvrir les grilles de son parc vendéen. Faisant preuve d'optimisme, Nicolas de Villiers, président du Puy du Fou, a assuré, vendredi 26 mars, lors de la conférence de presse d'ouverture du parc espagnol (lire ci-dessous), que le parc vendéen espérait accueillir son public samedi 17 avril. « C'est la date objective pour l'instant. Nous discutons avec les autorités et sommes toujours en attente d'un calendrier précis ».

- 43 % de chiffre d'affaires en 2020

Optimiste, mais aussi réaliste. Le président du Puy du Fou est conscient que cette saison 2021 sera aussi difficile que celle de 2020. D'un point de vue économique, le Puy du Fou a connu l'an dernier une perte de chiffre



Extrait du tournage d'*Eternels*, le film promotion tourné par et pour le Puy du Fou, qui propose ses terres et ses savoir-faire au monde du cinéma.

d'affaires de 43 %. « La saison 2019 nous avait apporté plus de deux millions de visiteurs pour un chiffre d'affaires de 125 M €. En 2020, on a eu une baisse de 50 % de la fréquentation, ce qui a eu un impact sur le chiffre d'affaires qui est descendu à 73 M € ».

Du nouveau pour le Puy du Fou vendéen

Un coup dur, mais qui n'arrête pas la volonté d'investir. 2021 sera donc marquée par des investissements au sein du parc des Epesses. A commencer

par *Le Monde Imaginaire de La Fontaine*. Ce spectacle immersif a été revu pour célébrer les 400 ans de la naissance de Jean de La Fontaine. Cet univers plein de poésie va ainsi s'étaler sur un jardin arboré de 7 500 m² où acteurs et animaux donneront vie aux plus célèbres fables du poète.

Le premier hôtel du parc va également se dévoiler sous un nouveau jour. Les 100 chambres de la villa gallo-romaine ont fait peau neuve autour d'une cour de 3 300 m² entièrement repensée.

Une terre pour le cinéma

La grande nouveauté 2021 ne sera pas pour le visiteur, mais pour le cinéma. Le Puy du Fou lance Epique studio. Ce pôle de production audiovisuelle sera à la disposition des cinéastes en recherche de décors et de techniques.

« Epique Studio offre aux cinéastes un site de plus de 500 hectares unique au monde avec d'incroyables atouts. Au Puy du Fou, il sera ainsi possible de profiter des ateliers de costumes et de décors, d'expertises en matière de casting, de talents (maîtres d'armes, danseurs, cascadeurs, fauconniers, artificiers, équipes techniques son et lumière, etc.) ainsi que d'un studio d'enregistrement musical et de post-production », détaille le président du Puy du Fou.

Une occasion de montrer et de partager le savoir-faire du Puy du Fou, « et de relocaliser un maximum de tournages », conclut Nicolas de Villiers qui assure que des équipes se sont montrées intéressées et que des tournages sont déjà actés.

S.H.

Le Journal du Pays Yonnais – Jeudi 1^{er} avril 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY